

わたしの

夢

川俣小学校 6年

佐藤

貫^{かん}太^た



日々の練習を積み重ね プロのサッカー選手になりたい。

ぼくの夢は、プロのサッカー選手になることです。小学3年生の時、川俣SSSでサッカーを始めて、サッカーが大好きになりました。プロのサッカー選手になりたいと思ったのは、アルゼンチン代表のリオネル・メッシ選手に憧れを持ったからです。ドリブルのテクニックで相手を抜き去り、大切な場面でシュートを決めるところに憧れています。今、ぼくは川俣SSSでキャプテンを任されています。キャプテンとして、チーム力を高め、大会で勝ち上がってできるように日々練習に励んでいます。また、今年初めて選抜チームにも選ばれました。選ばれたからにはこれまで以上に練習を頑張り、上手い選手がたくさん集まっているので負けないようにしたいです。これからも、キャプテンとしてチームをまとめながら、憧れのリオネル・メッシ選手のような選手になるために、川俣SSSの練習と選抜チームの練習を全力で頑張っていきたいです。



広報かわまたのアプリ配信しています！

町は、「マチイロ」による広報かわまたの配信をしています。普段、忙しくて広報紙をなかなか開けない方も、気軽に広報かわまたをご覧ください。ぜひ活用ください。利用規約、プライバシーポリシー等については、[株ホープのホームページ](#)をご覧ください。



ios用



android用

※「マチイロ」アプリの利用は無料ですが、通信費は各回線ごとの負担になります。
※広告が表示されますが、その内容に、川俣町は一切責任を負いません。